

Protokoll der 596. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Jonas Zohren
Protokoll: Fabian Winter
Beschlussbuch: –

27.01.2022 von 14:19 bis 15:14

Anwesend			
David Mehren Jonas Zohren	Fabian Winter Nicolas Lenz	Hendrik Reichenberg Timuçin Boldt	Jasmin Bruns Viktoria Braune

Abwesend		
Benjamin Richter	Dino Kussy	Lukas Kidin

Gäste
Patrick Hesseler

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

Tagesordnungspunkte

1	Post	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	Ausfall O-Phase SoSe 2022	3
5	Sonstiges	4
6	ToDos	4

1 Post

Keine relevante Post.

2 Mails

Keine relevanten Mails

3 Berichte

Teams

- Vorstand
- Orga (Lukas Kidin)
- Studienberatung (Jonas Zohren)
- Öffentlichkeit (Nicolas Lenz)
- Kommunikation (Jonas Zohren)
- Events (Benjamin Richter)
- Admins
 - Der neue Server hat Hardware-Probleme, deswegen gab es heute Morgen einen größeren Ausfall. Wir werden uns mit dem Hersteller in Verbindung setzen, um Ersatz zu veranlassen
- Protokolle (Jonas Zohren)
- FsRK (Timuçin, Misa, Fabian)

Einzelpersonen

- Hendrick Reichenberg: Der AStA richtet ein Seminar zur Programmakkreditierung aus. 25.-27.02.2022, ich habe LuSt-Mitglieder bereits informiert. Sollte sonst noch interesse bestehen: <https://www.studentischer-pool.de/index.php/2022/01/21/seminar-zur-programmakkreditierung-25-27-februar-2022/>
- David Mehren: Prof. Amin Coja-Oghlan übernimmt im nächsten Semester DAP2. Das Modul soll umgestaltet werden und u.a. den Studis Open-Source-Software vorstellen. Dazu war Prof. Coja-Oghlan am Montag bei der FOSS-AG, die im Rahmen der VL Vorträge zu freier Software halten wird.
- Patrick Hesseler: Die Grenze für den Master steht aktuell weiterhin auf der Kippe. Eine Hand voll Berufungskommissionen laufen aktuell.
- Jonas Zohren: Es gibt bei den Studis größeren Frust über die schlechte Erreichbarkeit von Gremien-Vorsitzenden per Mail.

4 Ausfall O-Phase SoSe 2022

Vorstellung:

Bisher wurde keine Orga für die O-Phase für das Sommersemester 2022 gefunden. Da diese jetzt in nur etwas mehr als zwei Monaten stattfinden würde, sollten wir uns nun darauf vorbereiten, dass wir keine O-Phase anbieten können.

Konkret heißt das aus meiner Sicht:

- Die Fakultät über diesen Umstand informieren. @janina.rau wollte das im Fakultätsrat einbringen.
- Im Wiki: Darauf hinweisen, dass sie ausfällt und auf unsere Ersti-Informationen im Wiki verweisen.
- Eventuell: Chat-Gruppe aufmachen und ältere Studis einladen, dort Fragen zu beantworten.
- Wenn sich Leute dazu finden: Digitale Fragestunde kurz vor Vorlesungsbeginn als Ersatz anbieten.

Ziel/Gewünschte Entscheidung am Ende der Diskussion/des TOPs:

Es finden sich Leute für eine Fragestunde.

Diskussion:

- Die Fakultät wurde informiert, der Umstand der ausfallenden O-Phase wurde bestürzend zur Kenntnis genommen.
- Die Campusführung sollte organisiert stattfinden, falls es dort wieder andere Vorschriften geben sollte
 - Prognosen sprechen für etwas bessere Zahlen zur Ophase, aber darauf können wir nicht bauen
 - Falls möglich die Erstis durch das Testzelt am Martin-Schmeißer-Platz schicken (vorher mit den zuständigen Personen abklären?)
- BPO/Gremien-Vortrag evtl an eine Fragestunde hängen? Damit könnten potentiell mehr Studis auftauchen
 - Misa und Patrick basteln mal ein Inhaltsprogramm für einen Frontalvortrag zusammen
- Möglichst viele Informationen sollten auf der Webseite landen
- Fragestunden = Ersti-Café, ob es dann eine Fragestunde/Gruppenphase oder eher socializen wird kann sich immer noch spontan ergeben
 - Morgens = „Frühstück“?
- Das Mentoring einbinden?
- Donnerstag/Freitag Abend für AGs, in dem Rahmen wären dann auch weitere Vorträge optional möglich
- Orga-Chat aufmachen für zentrale Organisation
- FTB sollte wegen Ersti-Info informiert werden
- Teamer*innen-Shirts wird es nur geben, wenn sich jemand findet, der*die sich drum kümmert.

5 Sonstiges

- Nichts

6 ToDos

Alt

- Jonas Zohren, Lukas Kidin, Viktoria Braune: FVV 10.11.2021 nachbereiten (In Arbeit, meta#115)
- Lukas Kidin: Wassersprudler in der OH14 (In Arbeit, meta#111)
- Timuçin Boldt: Nachrichtenverbreitung über Messenger (In Arbeit, meta#89)
- David Mehren, Jonas Zohren, Timuçin Boldt: Datenschutz verbessern (In Arbeit, meta#84)

Neu

- Jasmin Bruns, Patrick Hesseler: Vortragskonzept vorbereiten

Die Sitzung wird um 15:14 von Jonas Zohren geschlossen.